

Presseaussendung Gemeinde Henndorf

Hauptstraße 65 | 5302 Henndorf



Henndorf, am xx. August 2014

Diavortrag „Das Herz des Abenteuers – 7000km zu Fuß“

„Gehen ist eine gute Geschwindigkeit, um Menschen zu treffen“

Diese Feststellung von Reinhold Richtsfeld passt geradezu ideal zum Gedanken der europäischen Mobilitätswoche von 19. – 22. September, an der die e5 Gemeinde Henndorf auch in diesem Jahr wieder teilnimmt.

7.000 km war Reinhold Richtsfeld zu Fuß unterwegs, um sich mit Rucksack und Wanderstock auf die Suche nach einem zukunftsfähigen Lebensstil zu machen. In seinem aktuellen Reisevortrag „Das Herz des Abenteuers“ berichtet der Wanderer von seiner intensiven Reise, die ihn durch Westeuropa, auf die Kanarischen Inseln bis nach Marokko und retour führte.

Diesen Bildervortrag voller Lebensfreude über Freiheit, Glück und den Luxus, wenig zu benötigen zeigen wir am 22. September 2014 ab 19:30 Uhr in der Wallerseehalle in Henndorf.

„Ich wollte spüren, was es bedeutet, meinen ökologischen Fußabdruck um Faktor 3 zu reduzieren. Welche Bedürfnisse sind echt und notwendig und welche nicht? Alles beginnt damit, bei sich selbst anzufangen. Ich wollte mit fragwürdigen Gewohnheiten aufräumen, und nicht mehr bei jedem Spiel mitspielen, das Wirtschaft, Fernsehen und Werbung vorgeben. Das einfache Leben auf Wanderschaft hat mich wieder in Kontakt mit meiner inneren Stimme gebracht, die mich wissen lässt, worauf es ankommt.“

Reinhold Richtsfeld, Mag. DI, geboren 1977 in Waxenberg, Oberösterreich. Studium der Elektrotechnik/Wirtschaft in Graz, Spanien und Frankreich. Studium der Soziologie in Graz. Neben der Arbeit als Testingenieur seit 2003 Engagement im Umweltschutz, nachhaltiger Lebensführung und Globalisierungskritik. Seit 2008 Weltenwanderer, Kinderbuchautor und Vortragsreferent: Theoretische und praktische Recherchen zum Thema „einfach und nachhaltig leben“. Inhaltlicher Schwerpunkt auf die Bereiche Wachstum, Alternativen, Lebensqualitäts- und Glücksforschung. Publikation von Themen- und Reiseartikeln. Multiplikator bei der Plattform Footprint. Bücherwurm, leidenschaftlicher Musikant und Frisbee-Spieler.

Diese Veranstaltung ist eine Kooperation von e5 Gemeinde Henndorf, Bibliothek Henndorf, Gesunder Gemeinde Henndorf und dem Salzburger Bildungswerk Henndorf im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche.

Ziel dieser europäischen Initiative ist es, die BürgerInnen für umweltfreundliche Mobilität zu sensibilisieren, Aufmerksamkeit für Verkehrsprobleme zu schaffen und umweltverträgliche Lösungen zu suchen.

In der Europäischen Mobilitätswoche und am Autofreien Tag soll die Bevölkerung bewusst die Vorzüge einer autofreien Umwelt erleben und genießen können. Zu Fuß gehen, Rad fahren und Öffentliche Verkehrsmittel bekommen den Raum, der ihnen zusteht.

Für Rückfragen oder Bilder in Druckqualität
e5 Kleingruppe Kommunikation // Birgit Winkler // 0664 2363300 // winkler.henndorf@aon.at